

"Mi hija habla continuamente de la muerte"

Desaparecido William Lopera el 18 de agosto de 1994

Familiar: Maria Elena Saldarriaga (esposa)

Situación después de la desaparición:

"Me quedé con 100 pesos. Ese día me tuve que trasladar a casa de mi madre porque no tenía plata. Comencé la búsqueda, a recorrer el departamento. Me dijeron que estaba en un hospital mental de Caldas, pero no lo encontré. Fue una gastadera de plata impresionante. Sus compañeros en la empresa hacían recolectas y a los cuatro meses la dirección de esa compañía decidió concederme el sueldo de mi esposo durante dos años. Ahora se acaba y no sé que

haré".

"La situación es agobiante porque me llegaron deudas y porque psicológicamente ha sido muy duro. Una de mis niñas tenía entonces siete años y ha recibido tratamiento. Ella todavía no está bien. Habla continuamente de muerte y ha optado por sacar de su mente al papá".

"Algunas veces creo que ya estoy más calmada pero vuelve a aparecer la amargura. Nunca pierdo la esperanza de que aparezca vivo. Al menos que encuentre algo de él para poder elaborar ese duelo que todavía no celebré".